

Cierran oficinas y carreteras

La CNTE colapsa vías y servicios en tres estados

EN LA CAPITAL oaxaqueña bloquearon los accesos de al menos seis dependencias federales; en Chiapas impidieron el paso en ocho carreteras; en Guerrero se plantan frente a la Secretaría de Finanzas

Por Néstor Jiménez >
mexico@razon.com.mx

En protesta contra la evaluación magisterial y la reforma educativa, además de exigir plazas automáticas para los normalistas, docentes de Oaxaca, Chiapas y Guerrero bloquearon ayer oficinas de dependencias federales y estatales, así como vías carreteras, afectando a miles de ciudadanos.

Por un lapso de ocho horas, integrantes de la sección 22 de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) en Oaxaca, bloquearon las oficinas del del Sistema de Administración Tributaria (SAT); Secretaría de Educación Pública (SEP); Comisión Federal de Electricidad (CFE); secretaría de Desarrollo Social (Sedesol); de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), y del Instituto Nacional Electoral (INE).

En total fueron 20 mil docentes los que dejaron las aulas de clase para realizar las protestas y los bloqueos desde las 08:00 horas, los cuales concluyeron a las 16:00 horas sin haber reportes de otros incidentes.

Los integrantes de la Coordinadora Estudiantil Normalista del Estado de Oaxaca (CENEO) y del Centro Regional de Educación Normal de Oaxaca (CRENO) exigieron además 10 mil plazas automáticas para docentes, además de becas y material escolar entre un total de 19 puntos dentro de su pliego petitorio.

En las instalaciones del INE, los maes-

tros hicieron pintas con consignas y una llamado a "una huelga nacional de la CNTE".

El secretario de prensa y propaganda de la CNTE, Benito Vásquez Henestroza, dijo que en la movilización participó el 30 por ciento del magisterio oaxaqueño, no obstante sostuvo que no se afectó a los estudiantes.

Además de insistir en la abrogación de la reforma educativa, pidieron justicia por el caso Iguala y la libertad de presuntos presos políticos.

A la par de dichas movilizaciones, en Chiapas integrantes de la Sección 7 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) también realizaron bloqueos durante seis horas en ocho puntos carreteros, entre ellos los que unen a la entidad con la frontera sur del país.

Los bloqueos tuvieron lugar desde la mañana en las zonas Centro y Fraylesca, La Pochota en Tuxtla Gutiérrez; Región Altos, autopista Tuxtla Gutiérrez-San Cristóbal de las Casas; región Palenque y Selva Crucero, Playas de Catazajá; región Costa Grande, desvío del ejido Guadalupe; Región Valle y Costa Chica, cruceo Arriaga-Oaxaca; región Sierra y Comalapa, cruceo Ciudad Cuauhtémoc; región Norte y Pichucalco, carretera Teapa-Pichucalco, y en la región Comitán, la garita aduanal cruceo Teopisca-Villa Las Rosas.

Alberto Muñoz, coordinador regional de la Sección 7, informó que esta movilización se realiza de manera

simultánea en todo el país para tener elementos que estallen la huelga nacional en próximas fechas.

Mientras que en Chilpancingo, capital de Guerrero, maestros de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación de Guerrero (CETEG) tomaron la Secretaría de Finanzas estatal y desalojaron al personal que laboraba en el inmueble.

Los maestros provenientes de la región de la Montaña guerrerense señalaron que las acciones de protestas son contra la evaluación nacional programada para el mes de junio, y dijeron que en marzo definirán la posibilidad de convocar a una huelga general.

+cifras

6
Horas duró el bloqueo en ocho puntos carreteros de Chiapas

20
Mil maestros de Oaxaca cerraron por ocho horas dependencias federales

200
Docentes se plantaron en los accesos de la Secretaría de Finanzas de Guerrero



Fecha 21.02.2015	Sección Primera	Página 5
----------------------------	---------------------------	--------------------

Afectan a miles

Ayer se vivió una nueva jornada de protesta magisterial en distintas entidades.



Oaxaca. La sección 22 de la CNTE cerró diversas dependencias federales contra la reforma educativa.



Guerrero. Integrantes de la CETEG protestaron frente a la Secretaría de Finanzas local para exigir se les pague.



Chiapas. El Bloque Democrático de la sección 7 del SNTE bloqueó por horas ocho puntos carreteros.



Gráfico © Alfredo Peralta - La Razón